

# CAPILLA JERÓNIMO DE CARRIÓN

La Capilla Jerónimo de Carrión, creada en 1997, reúne un elenco estable de cantantes e instrumentistas especializados en la interpretación de la música de los siglos XVII-XVIII. Partiendo de las investigaciones realizadas en el archivo de la Catedral de Segovia, el grupo ha ido recuperando la riqueza vocal e instrumental de la música española de esta etapa. Cuatro grabaciones: *Calendas, el tiempo en las Catedrales* (VRS2008) *Ecos y afectos* (VRS2024, Premio 'Choc de la Musique'), *Ah de los elementos* (VRS2058) y *Alienta mortal, alienta* (VRS2107) con la discográfica Verso, avalan la calidad de este grupo, del que la prensa especializada destaca la calidad y color diferenciado del conjunto vocal e instrumental, y la elegancia con que este repertorio completamente inédito se saca a la luz. Es miembro fundador de la Asociación GEMA (Grupos Españoles de Música Antigua).